

Die eisernen Junggesellen-WG (von kerstin92 und mir)

(OMG...wat ein Name...wat für Loosa warn dat?ups...wir...)

Von the-zora

Ein neuer Tag begann am alten Uchiha Anwesen. Naruto war in der Küche zu Werke und versuchte Frühstück zu machen. Wie gesagt versuchte. Die Folge war das die Küche für ein paar Wochen unbenutzbar blieb und es wie immer vergammelte Nudelsuppe zum Frühstück gab. Sasuke hielt eine Gardinenpredigt über die Benutzung der Haushaltsgegenstände und der Tatsache, dass Naruto die Finger davon lassen soll. (Also ein Morgen wie jeder andre in der WG) Sasuke macht sich danach wie jeden morgen Gedanken über sein verkorkstes Leben, an dem größtenteils Naruto Schuld ist. Wieso Habe ich die Wette verloren. Und wie werd ich sie alle wieder los?

SASUKE SPRINGT IN GEDANKEN IN DER ZEIT ZURÜCK

„Sasuke du Feigling, ich wette du schaffst es nie mehr Nudelsuppe zu Essen als ich.“ „Dobe, wohl schaff ich das“ Tjaja wie Sasuke sich irrte. 5min später auf dem Klo. *würg* Ich ess nie wieder in meinem Leben Nudelsuppe. Mir ist schon von der ersten schlecht geworden. Oder lag es an der Milch? Vllt muss deshalb Naruto immer aufs Klo. OMG jetzt denk ich schon über Naruto´s Kloverhalten nach. Scheiß Nudelsuppe. „WER HAT HIER WAS GEGEN NUDELSUPPE GESAGT? ICH VOM VERBAND ZUR RETTUNG DER NUDELSUPPE HÖRE ALLES!“ „Dobe, verpiss *würg* di...*kotz*

ZURÜCK IN DIE GEGENWART

Ach Scheiß Nudelsuppe. Es hat Wochen gedauert bis das Klo wieder sauber war. Vllt auch weil ich es immer wieder benutzt habe. „Buh!“ „Klappe Kakashi! Ab auf die stille Treppe!“ (Verwechseln wir hier nicht was?... xD Ja stimmt nich die stille Treppe, es war der Benimm-Stuhl) „Ich will aber nich!“ *quengel* „Nein, Nein, NEIN! Kakashi nich wollen!“ Da kam auch schon der mutige Jiraya (mit zuviel Wodka intus), alias Superman, und rettete Kakashi vor der stillen Treppe, (alias Benimm-Stuhl). Hm Selbstmord wäre doch eine echte Alternative... Aber ich kann mein Anwesen(und noch anderes hehe [z.B. meine Playboy-Sammlung]) doch nicht diesen Irren hinterlassen. Naja wenigstens is Itachi nicht auch noch hier. Das wär echt das Ende.(hehe wenn der wüsste^^...) Na der Tag heute wird ja wieder heiter. „Sasuke

spielst du mit mir töff töff zug??? Komm schon los.“ „NEIN Sasuke rettet mit mir die Welt.“ (Jiraya...der 32. Wodka war schlecht...) „Nein Sasuke spielt jetzt mit mir.“
Naruto funkt dazwischen:„Nein Sasuke lauscht meinem Gedicht:

Wer fliegt so spät durch Nacht und Wind? (Naruto is das echt von dir?)
Es ist Jiraya das kleine Kind. (Scheinbar schon...)
Er hat sein Cape fest in der Hand.
Und rennt besoffen gegen die Wand.

„Jiraya was plättete so dein Gesicht?“
„Siehst Sasuke, du die Wand nicht?
Die Wand mit dem nackten Weib?“ (Naruto du solltest nicht soviel mit Jiraya machen)
„ Jiraya es ist eine Glasscheib´“ [Jiraya: “Wo ist das nackte Weib? Wo? Wo? WO?“ ...
wie verrückt such]

„NARUTO ES LANGT!“
(Also wirklich ...) „Naruto wo ist denn jetzt die Glasscheibe?“ *mit großen weinerlichen Augen guck*